

Jahreszeiten des Lebens

Lorenz Maierhofer lud zum Mitsumm-Konzert.

Maierhofer ist ein Multitalent: Komponist, Arrangeur, Dirigent, Poet, Sprachperformer, Maler u. v. a. Spürbaren, ansteckenden Enthusiasmus hat er aber unbestritten fürs Singen. Noch niederschwelliger – weil vom Druck des Textkönnens befreit – ist gemeinsames Summen oder Vokalisieren (singen auf Silben wie la la, du du o. ä.). Daher lud Maierhofer zu „Summ mit“, einer gemeinsamen musikalischen Reise „Durch die Jahreszeiten des Lebens“, die er mit Moderationen, Lied-Haikus, Geige, Flöte, Harmonika und Bassflügelhorn begleitete.

Auf der Bühne unterstützten ihn Lukas Meißl (Klavier), Miriam Bahri, Tomris Lahusen und Rebecca Rosenthaler (Bodyperformance). Auf dem Programm standen – bewusst gewählt – traditionelle Lieder, „die in der Matrix der Gesellschaft vorhanden sind“: „Kein schöner Land in dieser Zeit“, „Wahre Freundschaft soll nicht wanken“, „Morning has broken“ oder „Fein sein, beinander bleiben“. Das Ergebnis: Reminiszenzen, Emotionen und Gemeinschaftsgefühl. „Summa cum laude“ – wie Maierhofer resümierte.

Eva Schulz



Multitalent Lorenz Maierhofer lud zum Mitsummen